



ELECCIONES 2024

**Se bajan dos del Frente;
Enrique de la Madrid, va**

El ex secretario de estado levanta la mano para buscar la candidatura de la oposición a la presidencia, que tiene otras dos bajas de aspirantes: Murat y De Hoyos



LEVANTA LA MANO

"Yo no me bajo y sigo adelante": De la Madrid

AIDA RAMÍREZ

Entra de lleno a la disputa por la candidatura del Frente Amplio por México a la Presidencia

Enrique de la Madrid Cordero, exsecretario de Turismo del gobierno federal e hijo del expresidente Miguel de la Madrid Hurtado, levantó este domingo la mano para entrar a la contienda y aseguró que luchará por la candidatura presidencial de 2024.

"Ante la duda e incertidumbre les quiero decir que yo no me bajo. Seguiré adelante. Que venceremos", dijo la tarde-noche de este domingo, en un video publi-

cado en redes sociales, luego de que en el inter de la semana pasada y todavía este domingo, presentaron las renunciaciones las senadores Lilly Téllez y Claudia Ruiz Massieu, así como el exgobernador Alejandro Murat y, el empresario y expresidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos Walther.

Hasta el momento siguen como aspirantes la senadora Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, así como el diputado federal Santiago Creel, el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles.

Enrique de la Madrid adelantó que "lo que sí vamos a bajar es el yo político, para pasar al tú y al nosotros; porque esta lucha no se trata de mí, sino de ti. Que todas las familias salgan adelante", dijo.



AGRADECE A FAMILIARES

El aspirante a la Presidencia de la República del lado de la alianza opositora, integrada por el PAN, PRI y PRD, De la Madrid Cordeiro agradeció a los ciudadanos y familiares que lo apoyan, reconoció el esfuerzo de sus compañeros por construir el Frente Amplio por México y dijo respetar a quienes decidieron renunciar a la candidatura.

"Reconozco el esfuerzo de muchos de mis compañeros que han trabajado durante estos meses para construir este Frente Amplio por México. Respeto las razones por las que algunos de ellos han decidido no registrarse, pero les quiero decir que al encabezar el Frente todos tendrán una tarea porque todos y todas son muy

valiosas.

"Y como les comentaba esta mañana, la vida está llena de obstáculos, pero cuando el objetivo es construir el mejor México posible, no hay obstáculo imposible", dijo quien trabajará por ocupar, de este lado de la oposición, el cargo de Responsable Nacional para la Construcción del Frente Amplio por México, que como en Morena, después será el candidato presidencial de la oposición.

ERA RUMOR

Todavía la mañana de este domingo, circuló la versión de que de la Madrid Cordeiro podría renunciar a su intención de ingresar a la contienda interna.

Cabe recordar que este martes, 4 de julio, iniciará el registro de quienes aspiren a ser el Responsable Nacional para la Construcción del Frente Amplio por México.

En tanto que el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien la semana pasada se adelantaría y daría a conocer quién será el candidato presidencial de la oposición, después prometió que este lunes revelaría el nombre de quien, según la información que pudiera tener, será el candidato o candidata del Frente Amplio por México, pues a su decir es una decisión ya tomada por la cúpula de los tres partidos opositores, pero principalmente por Claudia X. González.



Precandidato priista del Frente.